RÉUNION DE LA CONFÉRENCE GÉNÉRALE D'OCTOBRE 2023 POUR LES DIRIGEANTS

« La joie des saints pénétrait profondément mon cœur » (Énos 1:3) La joie d'être à l'église le dimanche

Enseignement de D. Todd Christofferson, Patrick Kearon et Andrea M. Spannaus



Notre objectif est d'augmenter la joie des saints à l'église le dimanche en les aidant à ressentir l'amour du Sauveur.

« Lorsque j'étais évêque, un bon ami m'a surpris en me disant qu'il n'assisterait plus à la réunion de Sainte-Cène tant que je continuerais à m'asseoir devant l'assemblée avec une mine renfrognée. J'ai décidé de dire à mon visage qu'en dépit de mes préoccupations pour les membres, pendant la réunion de Sainte-Cène, il y a beaucoup de raisons d'être heureux » (D. Todd Christofferson).

La révérence joyeuse peut améliorer notre culte.

Le fait d'adorer Dieu dans une atmosphère d'amitié et de révérence joyeuse à travers des messages, des prières et de la musique centrés sur le Christ nous permet de ressentir l'amour du Sauveur et nous rappelle la véritable raison de notre présence à l'église chaque dimanche.

Que pouvons-nous faire?

Écouter et communiquer avec joie. Ce n'est pas seulement ce que nous disons. C'est notre façon d'être, de communiquer de manière non verbale, de transmettre notre joie et d'écouter. Nos dirigeants de pieu et de paroisse représentent un large éventail de personnalités et de milieux socioculturels. Chaque

dirigeant, à sa manière, peut transmettre l'amour, la force et la joie du Christ.

« Le message du Sauveur est clair : Ses *vrais* disciples édifient, élèvent, encouragent, persuadent et inspirent » (Russell M. Nelson, « Nous avons besoin d'artisans de paix », *Le Liahona*, mai 2023, p. 99).

Le culte à la réunion de Sainte-Cène

Le président Nelson a donné le conseil suivant : « Nous commémorons [l'expiation du Sauveur] d'une manière très personnelle. Nous venons [...] le cœur brisé et l'esprit contrit. C'est le point culminant de notre observance du jour du sabbat (voir Doctrine et Alliances 59:8-13). [...]

« Chaque membre de l'Église a la responsabilité de l'enrichissement spirituel que peut procurer une réunion de Sainte-Cène » (« Le Culte à la réunion de Sainte-Cène », *Le Liahona*, août 2004, p. 12, 14).

« La joie que nous ressentons dépend [...] entièrement de l'orientation de notre vie. [...] Pour les saints des derniers jours, Jésus-Christ est la joie! » (Russell M. Nelson, « Joie et survie spirituelle », Le Liahona, novembre 2016, p. 82).